



AUTOMÒBIL  
CLUB  
D'ANDORRA



## Jóvenes pilotos del Automóvil Club debutan en el campeonato francés

El pasado fin de semana (días 14 y 15 de mayo) Edgar Montellà (CM) e Ingrid Rossell (VW Golf) del Programa de Jóvenes pilotos del Automóvil Club, se desplazaron a Quillan (Pirineos franceses) para disputar la 31ª edición de la Subida a Quillan - Col du Portel, prueba válida para el Campeonato de Francia de Montaña (2ª división), además del recientemente creado Trofeo Pirineos.

Los organizadores del evento, A.S.A. Corbieres, prepararon el recorrido tradicional de la prueba de Quillan. En total 3,700 km de la carretera D117, en concreto entre los puntos kilométricos PR20 + 100 y PR25 - 1200, con una pendiente media del 6,7%.

Se disputaron durante la jornada del domingo (día 15) 3 subidas de las que el mejor tiempo de cada participante fue el que se tuvo en cuenta en la clasificación final.

La climatología quiso complicar el trabajo de los equipos durante la disputa de los entrenamientos (sábado día 14). Lluvia, viento, niebla, frío ... en fin, un poco de todo acompañó a los 74 pilotos que se inscribieron a la prueba durante esta jornada inicial. Por supuesto tuvieron un inicio con asfalto mojado todo lo contrario que en la disputa de las mangas de carrera.

**Edgar Montellà (Speed Car-CM)**, salió muy motivado desde el inicio del *meeting*. En las mangas de entrenamientos fue el más rápido entre los CM, consiguiendo un mejor crono 2'07"726.

En las de carrera, siguió rebajando sus cronos pero no al mismo ritmo que sus rivales. Así pues, no pudo evitar ser superado por Monziols y Quallet dos habituales del certamen francés de la especialidad, a pesar de para el crono en 2'00"976, en la segunda subida de carrera.

Una vez realizado la entrega de premios, Edgar nos comentaba de esta manera su primera experiencia francesa pilotando el CM: ***Después de los entrenos tener el mejor tiempo me sorprendió bastante, me habían comentado que sobre todo uno de mis rivales, Cédric Monziols, era muy rápido y lo había superado en 2".***

***En carrera se demostró que el comentario que me habían hecho era cierto, me superó por 4" aunque, si tenemos en cuenta que lleva cinco años consecutivos disputando la prueba, pues tampoco es tanto.***

Así pues, satisfacción de Montellà al final de los dos días a Quillan: ***Ha sido una gran experiencia y espero repetir y, si hay la posibilidad, poder preparar la prueba con un poco más de tiempo. Con alguna pasada más de reconocimiento creo que la diferencia no hubiera sido tan amplia.***

**Ingrid Rossell (VW Golf)**, también tuvo un excelente debut en tierras francesas. Con el asfalto en condiciones delicadas plantó cara a sus rivales de categoría y se fue afianzando en un trazado que no permitía ninguna alegría.

Acabó las tandas de entrenamientos con un mejor crono de 2'31"384, en la cuarta posición de la clase F2/2.

La jornada decisiva de la subida al Col du Portel, las perspectivas parecían las mismas después de rebajar su crono en casi 6" (2'25"082), en la primera manga de carrera. Pero a partir de este instante, Ingrid no pudo superar esta marca que, a pesar de todo, le permitió mantener la cuarta posición de su clase.

La piloto del Programa de Jóvenes Pilotos de Andorra, valoraba de esta manera su bautismo deportivo en tierras francesas: ***La experiencia ha sido muy buena. La acogida, tanto por parte de la organización como de los rivales, ha sido excelente. La subida es muy rápida pero muy bonita, con el asfalto en perfecto estado. Estoy convencida de que repetiré la experiencia.***

A nivel deportivo, también se mostraba conforme con los registros conseguidos: ***En este aspecto nos llevan años de ventaja compitiendo en trazados que para nosotros son totalmente nuevos. Mientras el asfalto estuvo mojado las diferencias no fueron tan grandes. En las subidas de carrera las cosas cambiaron. No encontramos una explicación del porque en las dos subidas finales no hemos mejorado el crono.***

***Con todo estoy convencida que hemos conseguido el objetivo que nos habíamos marcado, de seguir compitiendo e ir conociendo las reacciones del Golf con el que seguiré en la montaña durante esta temporada.***

La actividad para los pilotos andorranos que siguen el Campeonato de Cataluña de la especialidad seguirá el próximo domingo (día 22) con la disputa de la V Subida Guardiola - Cerdanyola, tercera cita del campeonato.

En esta prueba no podrá acudir Ingrid Rossell. Motivos profesionales (está en época de exámenes) la dejarán por una vez lejos de una competición que sigue con asiduidad.

Servicio de prensa.